
 

令和６年度　第２回　　五戸警察署協議会の概要
開催日時  　令和６年10月24日(木) 12：20～16：00　 

開催場所    外和警察犬訓練所、五戸警察署３階講堂　　　　　　

 委 　会　　長　　大沢　トモ子　　　　　委　　員    苫米地　恭子       
出    委　　員 　 小泉　直人          　         

 員   　
 ３人

 警   署　　長    　　　　　　          次　　長     
席    地域課長              　　　　　　交通課長　　 

 察   警備課長　　          　　　　　　警務会計課長代理　 

 ８人   事 務 局    
 そ   
者 の 

他
開　催　内　容 備　　考

１　外和警察犬訓練所見学  
２　会議開催  

  　⑴　会長挨拶
  　⑵　署長挨拶

  　⑶　見学結果検討
    ○　感動しかありませんでした。  警察犬育成に携わっていく姿勢、助手の 苫米地委員
　　　方が実家の愛知に７年も帰省していないほど没頭している姿勢、生半可   

  　　　な気持ちではやってはいけないことに感動した。　　　
      ○　興味深い訓練でした。嘱託犬と直轄犬があるということがわかった。 小泉委員

  　　　　小学生のなりたい職業の一番が犬の調教師だときかされた。
  　　　　私も以前犬を飼ったことがある。

 　　　　アメリカから輸入した犬は英語、ドイツから輸入した犬はドイツ語で
  　　　なければ反応しないことが驚いた。素晴らしい訓練であった。

  　　○　今日の訓練で、警察犬が足りないことがわかった。 大沢会長
 　　　　服従、臭気選別、足跡追求、犯人襲撃等それぞれ役割があることが重

  　　　要だとわかった
    ⑷　質疑応答
　　○　国道454号の草がのびて走行に支障が出る。 苫米地委員 
　       歩道の管理を町内会などで行っているが、公共施設など行われていな

  　　　いところもある。
      →　歩道を含む道路の管理は道路管理者が行っている。 交通課長
　　　　国道454号の沿道及び歩道の草や白線の関係はこちらから三八地域県民  
　　　局へ連絡している。　　  
     ○　戌橋の左が見えづらい樹木については、前回の会議の翌日に伐採され 苫米地委員

  　　　ていてありがたかった。
 　　○　浅水地区の県道脇の草は交通指導隊の方が刈っていてありがたいと思 小泉委員

  　　　っている。
　　○　８月に上市川の県道の規制標識に木が掛かって見えづらいことを警察 大沢会長

 　　　に伝えたら、すぐに木を切ってくれて標識が見えるようになった。
３　閉会のことば

 
 
 
 
 
 
 
 
 



   ●　議事進行事等の状況
 

 【警察犬訓練見学】
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 【訓練士、三戸警察署協議会委員とともに】
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 【会議の状況】

 
 
 
 



 
 


